



Champion de district !

publié le 08/01/2025

Un grand BRAVO à l'équipe de Futsal Minimes du collège qui s'est une nouvelle fois qualifiée pour le championnat départemental ce mercredi en terminant première du championnat de district devant les collèges de Rochefort La Providence, Rochefort Lafayette, Rochefort Grimaux et Marennes.

L'équipe EPS



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.